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『右でも左でも上からでもない、
下からの草の根からの民主主義。』

　皆様、こんにちは。愛知県議会議員　 
鳴海やすひろです。日頃より鳴海やすひろ
に温かいご支援ご指導を賜り深く感謝申し
上げます。
　今年度は立憲民主党愛知県連合の青年局
長として党の若手議員の先頭に立って活動
させて頂いております。インターンの大学
生達とも意見交換を行い、若い世代の政治
参加の大切さを訴えました。
　政治の現状は政府が推し進める大企業や
富裕層重視の経済政策により格差社会の広
がりが止まりません。今こそ、一人ひとり
を大切にする人間重視の政策を実現してい
かなければならないと考えます。強いもの
だけが生き残るような社会から弱い立場の方々に寄り添った社会へと変えていくために、
赤松広隆衆議院議員秘書としての16年の経験や県議会議員としての経験、そして若さと
情熱を併せ、愛知県政により一層取り組む決意をするところであります。
　リニア中央新幹線の開業まであと9年。安心安全で明るく希望に溢れる街づくりに向
けての取り組みも全力で進めてまいります。障がいがある人もそうでない人も共に輝く
ことのできる未来のために、愛すべき子ども達のために引き続き全力で頑張ります。ど
うか一層のご指導を心よりお願い申し上げます。　

鳴海やすひろ オフィシャルウェブサイト　http:www.narumi-y.jp
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 ラフォーレ中村１階
TEL：052-433-6655/FAX：052-433-6625
http://www.narumi-y.jp/愛知県議会議員　鳴海やすひろ県政レポート
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　リニア事業が誰の目にも見えるかたちになり、新
しく生まれ変わる名駅に大きな期待が寄せられる一
方、JR東海道線や名古屋鉄道などの複数の路線に加
え多くのバスやタクシーも乗り入れにより主動線が
輻輳しており駅構内の案内板がわかりづらい状態に
あるため国内外旅行者をはじめ出張ビジネスマンか
らも「名駅」は必ず迷う「迷駅」だ。と揶揄されて
います。また、駅周辺道路は東西で分断されており、
増加する交通量に対応できず、激しい渋滞問題、騒
音問題や排気ガス等による健康被害にも悩まされて
います。桜通り口と太閤通り口周辺で発展の格差も
広がりつつあり、名駅西地区を「駅裏」と呼ばせな
い取組が今後益々重要になってくると考えます。

新政あいち県政レポート
2027年リニア中央新幹線開業に向けて新しく生まれ変わるスーパーターミナルナゴヤ！
中京大都市圏陸の玄関口名古屋駅周辺道路の交通基盤整備や渋滞対策への取組について
県当局に質問！
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ヘルプマークが愛知県でも導入へ！
　ヘルプマークの早期導入を大村知事に要請！！障害や目に見えない内部疾患

を持った方々がまわりから援助を受けやすくするための、認知・理解促進につ

いて県当局がどのように考えているのかを質しました。平成24年に東京都で

配布が始まった「ヘルプマーク」は全国13の都道府県、18の市町村で実施・

配布されているが愛知県では「ヘルプマーク」への認知度も低く、取組が進ま

ない現状を問題視し、早期の導入を求めたところ、大村知事からは「市町村と

連携しできるかぎり早く導入する」と答弁があり、半年後、愛知県での配布が

始まりました。7月20日に名古屋駅でヘルプマーク導入啓発セレモニーが行わ

れ、大村知事、河村名古屋市長、ヘルプマーク普及の会代表で友人でもある小

㟢麻莉絵さんと一緒に参加し

ました。

　見た目が健常者と変わらな

い若者が公共交通機関を利用する際に優先席に座っていると、心ない言

葉をかけられることがあります。しかしその若者は癌闘病患者かもしれ

ない、また長時間立っていることが困難で、人工関節が体内に入ってい

るかもしれない。そんな時にこの「ヘルプマーク」を身に付けることに

より周りの人が支えてくれることに繋がると考えます。

無料公衆無線LAN（Wi-Fi）の整備促進
　急増する訪日外国人をはじめ、本県を訪れる多くの方々から最も要

望の強いWi-Fi環境について振興委員会で質問しました。振興部長から

は「整備率の高いコンビニエンスストアや飲食店だけでなく公共施設

や都市公園にもFREEスポットを設置し繋がりやすさも重視したコネク

ト整備も行う」と前向きな答弁がありました。その後、名古屋の繁華

街中区錦3丁目でもFreeWi-Fiが開始に向けて動き出しました。

スマホのゲーム依存実態を把握し対策へ
　スマホが世界的な問題になりつつあり世界保健機関（WHO）が「ゲー

ム障害」を国際疾病分類「ICD－11」に追加すると公表したことを踏

まえ、県としてもアルコール・薬物、ギャンブル依存症に加え、急増す

るゲーム依存症患者の重症化を防ぐ支援体制が必要と考え今後の取組を

質問しました。

　県当局からは、教育委員会とも連携し発達段階に応じた適切なスマー

トフォンの利用方法などを普及啓発していきたいと答弁がありました。

ヘルプマーク普及の会　小㟢麻莉絵　代表
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名古屋市中村区長筬町3-48
ラフォーレ中村1階
電話 052(433)6655
FAX 052(433)6625

中村公園駅鳥居西通

■駐車場2台有りP

◎警察・道路・河川など行政に
関すること
◎子育て・高齢者・障がい者福
祉に関すること
◎暮らしに関すること
（弁護士、税理士、行政書士、
社会保険労務士などのご紹介）

皆様から頂いた貴重なご意見をこれからも行政に反映して参ります

鳴海やすひろ　プロフィール
昭和50年中村区宿跡町生まれ
桃山幼稚園、稲葉地小学校、豊正中学校、
名城大学付属高校と中村区で学び育つ。
名古屋学院大学を卒業後、
赤松広隆代議士のもと、中村区担当秘書として16年間
「ぶれずに進む勇気と正義」「ゆるぎない信念」を学ぶ。
平成27年愛知県議会議員当選
立憲民主党愛知県連合青年局長 
愛知県麺類食堂生活衛生同業組合中村支部顧問
愛知県美容業生活衛生同業組合顧問
中村区ＯＢ野球稲葉地チーム顧問

地域のこと行政に関するご相談は
　鳴海やすひろ事務所へお寄せください！

枝野代表、赤松副議長と

立憲民主党愛知県連合初代青年局長として 名古屋地協中村区在住者懇談会

後援会旅行 顧問でお世話になる美容組合の皆様と 連合愛知街頭活動

地域の声を

届けます

母校の
稲葉地小学校で

総選挙の演説会

Team N

ビール祭

日頃の

街頭活動

名鉄労組

定期大会

愛すべき子供

たちのために


